



FESTIVAL DES JEUX DE GATINEAU

INSCRIPTIONS
KIOSQUES



COMPLEXE
branchaud-Brière



QU'EST-CE QUE LE FESTIVAL DES JEUX DE GATINEAU?

WHAT IS THE GATINEAU PLAYGROUND FESTIVAL?



Chaque année, du 27 au 30 décembre, le Festival des jeux de Gatineau transforme le Complexe Branchaud-Brière en un vaste espace intérieur de plus de 67 000 pieds carrés, entièrement dédié au jeu, au sport et au divertissement familial. Jeux, installations sportives, trampolines et activités variées créent une ambiance dynamique, festive et sécuritaire, où les familles viennent s'amuser et profiter pleinement de la période des Fêtes.

Accueillant plus de 7 000 enfants annuellement, l'événement offre un environnement animé, positif et engageant, propice aux découvertes et aux interactions. Entièrement intérieur, il garantit une expérience agréable et constante, peu importe les conditions météorologiques.

Each year, from December 27 to 30, the Gatineau Playground Festival transforms the Complexe Branchaud-Brière into a vast indoor space of over 67,000 square feet, entirely dedicated to play, sports, and family entertainment. Games, sports installations, trampolines, and a variety of activities create a dynamic, festive, and safe environment where families can have fun and fully enjoy the holiday season.

Welcoming more than 7,000 children annually, the event offers a lively, positive, and engaging atmosphere that encourages discovery and interaction. Fully indoors, it ensures a consistent and enjoyable experience, regardless of weather conditions.



POURQUOI ACHETER UN KIOSQUE?

WHY BUY A BOOTH?



2026 marque la 10^e édition du Festival des jeux de Gatineau, une édition anniversaire relancée en grand avec une nouvelle image et une offre d'activités bonifiée.

Installer votre kiosque, c'est positionner votre entreprise au cœur d'un événement dynamique et rassembleur, en contact direct avec des milliers de familles de la région.

Plus qu'une simple présence, c'est une occasion concrète de créer des échanges, de faire découvrir vos produits ou services et de vous intégrer à une expérience positive qui fait bouger les jeunes et rassemble les communautés.

Votre participation contribue également à la croissance d'un événement phare de l'Ontarien, tout en maximisant votre visibilité dans un environnement animé, engageant et favorable aux interactions.

**Rencontrez. Échangez.
Faites partie de l'expérience.**

2026 marks the 10th edition of the Gatineau Playground Festival, a milestone year relaunched in a big way with a refreshed brand and an expanded lineup of activities.

Setting up a booth places your business at the heart of a vibrant, high-energy event, connecting you directly with thousands of families from across the region.

More than just visibility, it's a valuable opportunity to engage with visitors, showcase your products or services, and be part of a positive experience that gets kids active and brings communities together.

Your presence also supports the growth of a flagship event in the Ontario while maximizing your exposure in an interactive and engaging environment.

Meet. Connect. Be part of the experience.

LES TARIFS:

PRICING :

Le forfait kiosque activité s'adresse aux entreprises qui souhaitent proposer des expériences supplémentaires aux jeunes du festival, telles que la pose de mèches pour cheveux, des tatouages temporaires, du maquillage ou toute autre activité bonifiant l'offre globale de l'événement.

Pour les entreprises n'offrant pas d'activités destinées aux enfants, le tarif kiosque entreprise s'applique.

Si vous êtes intéressé, veuillez nous contacter par courriel afin de réserver votre emplacement.

**L'achat de votre kiosque comprend deux passes exposants. Des billets additionnels doivent être achetés pour les membres de votre famille souhaitant participer au festival.*

The activity booth package is designed for businesses that wish to offer additional experiences for children at the festival, such as hair braiding, temporary tattoos, face painting, or any other activity that enhances the overall event experience.

For businesses not offering activities for children, the standard exhibitor booth pricing applies.

If you are interested, please contact us by email to reserve your space.

**The purchase of your booth includes two exhibitor passes. Additional tickets must be purchased for family members who wish to attend the festival.*

KIOSQUE ACTIVITÉ

ACTIVITY BOOTH

550 \$ + tx

Inclu : Espace 10x10 pieds, une table, deux chaises et une prise électrique au besoin.

Included: 10x10 feet booth space, one table, two chairs, and access to electricity if needed.

***Un minimum de 550 \$ est prévu.**

Advenant que vos ventes dépassent ce seuil, une contribution de 20 % de vos ventes totales s'appliquera.

**A minimum fee of \$550 applies.*

Should your sales exceed this threshold, a contribution of 20% of your total sales will apply.

KIOSQUE ENTREPRISE

BUSINESS BOOTH

1100 \$ + tx

Inclu : Espace 10x10 pieds, une table, deux chaises et une prise électrique au besoin.

Included: 10x10 feet booth space, one table, two chairs, and access to electricity if needed.

***Un minimum de 1100 \$ est prévu.**

Advenant que vos ventes dépassent ce seuil, une contribution de 20 % de vos ventes totales s'appliquera.

**A minimum fee of \$1100 applies.*

Should your sales exceed this threshold, a contribution of 20% of your total sales will apply.



FESTIVAL DES JEUX DE GATINEAU

FAITES BRILLER VOTRE ENTREPRISE AU FESTIVAL DES
JEUX AVEC UN ESPACE OÙ VOUS POUVEZ INSTALLER
VOTRE KIOSQUE ET VOS VISUELS, TOUT EN ALLANT À
LA RENCONTRE DES FAMILLES DE LA RÉGION DANS UN
ENVIRONNEMENT DYNAMIQUE ET RASSEMBLEUR.

ENVIE DE VOUS DÉMARQUER ? CONTACTEZ-NOUS
POUR RÉSERVER VOTRE KIOSQUE !

SHOWCASE YOUR BUSINESS AT THE PLAYGROUND
FESTIVAL WITH A SPACE WHERE YOU CAN SET UP YOUR
BOOTH AND VISUALS, WHILE CONNECTING WITH
FAMILIES FROM ACROSS THE REGION IN A VIBRANT AND
ENGAGING ENVIRONMENT.

WANT TO STAND OUT? CONTACT US TO RESERVE YOUR
BOOTH!

INFO@FESTIVALDESJEUX.CA

FESTIVALDESJEUX.CA



FESTIVAL DES JEUX DE GATINEAU



@FESTIVALJEUXGAT